

Förderverein "Obstland" e. V.

Förderverein "Obstland" e. V.
Obstland-Straße 48 - 04668 Grimma-Dürrweitzschen



Pressemitteilung aus dem „Obstland“ mitten in Sachsen

The NeverEnding Story in Obstlandia – oder: Florentines Reise geht weiter

Zu einem weiteren musikalischen Ohrenschauspiel für kleine und große Besucher lädt der Förderverein „Obstland“ e.V. Ende November in das Bürgerzentrum nach Dürrweitzschen ein. Mit dem Abenteuerkonzert „Florentines Reise oder die Suche nach der blauen Blume“ setzt sich die im Mai begonnene Konzertreihe fort.

Nachdem die Uraufführung dieses genial in Szene gesetzten Abenteuer-Konzertes im Rahmen des 25. Geburtstages der Obstland Dürrweitzschen AG zu den Blütenfestwochen in Dürrweitzschen erfolgte, erklingt die Geschichte der kleinen Florentine erneut.

Am **26. November 2016** lädt der Förderverein „Obstland“ e.V. und die Sächsische Bläserphilharmonie Kinder mit ihren Eltern und Großeltern in das **Bürgerzentrum nach Dürrweitzschen** ein. Erzählt wird die Geschichte der kleinen Apfelblüte Florentine und ihrer abenteuerlichen Reise auf der Suche nach der blauen Blume.

In der Kreativwerkstatt von Sylvia Eggert wurde die kleine Apfelblüte vor mehr als fünf Jahren zum „Leben“ erweckt. Damit war der Grundstein für das Gemeinschaftsprojekt zwischen der Kinderbuchautorin und der Obstland Dürrweitzschen AG gelegt und es entstand das Büchlein „Florentines Traum – Eine Geschichte aus Obstlandia“, das anlässlich des 20. Unternehmensjubiläums 2011 aufgelegt wurde.

Bereits zu diesem Zeitpunkt waren die Beteiligten davon überzeugt, dass diese Erzählung noch Potential hat, um weiterentwickelt zu werden. Mit der Sächsischen Bläserphilharmonie Bad Lausick und dem Berliner Komponisten Matthias Preisinger fanden sich Partner, die die Geschichte der Florentine musikalisch in Szene setzten und zu einem bezaubernden Abenteuer-Konzert formten. Brillant auch der Berliner Schauspieler Nikolaus Gröbe, der das Abenteuer von Florentine hervorragend interpretiert und natürlich die Sächsische Bläserphilharmonie unter Leitung von Chefdirigent Thomas Clamor, die mit vollem Enthusiasmus zur musikalischen Unterhaltung beitragen. Überzeugen Sie sich selbst und genießen Sie ein wahrlich unterhaltsames Abenteuer-Konzert.

Samstag 26. November 2016 im Bürgerzentrum in Dürrweitzschen (Grimma-Dürrweitzschen, Am Festplatz 4)

Einlass: ab 15:00 Uhr – Beginn: 16:00 Uhr – 2,50 Euro / Karte

Kartenbestellungen: E-Mail an Foerdereverein@obstland.de, Telefon: 034386 – 95102 / 95105